

Abendausgabe.

18 10/11 92

ag

„Deutsches Volksblatt.“

1

und überreichte ihm einen prachtvollen Lorbeerkranz mit weißen Schleifen. (Stürmischer Beifall und Hoch-Rufe auf Vueger.)

Es hielten dann Gemeinderath Becker Namens des Ersten humanitären Margarethner Wohlthätigkeitsvereines, Herr Franz Schneeweiß Namens des Vereines „Christliche Familie“, Hochwürden Herr Scherzer Namens des Katholischen Schulvereines Begrüßungsreden, welche durchwegs mit jubelndem Beifalle und Hof-Rufen auf Vueger aufgenommen wurden. Herr Dr. Pfenniger betonte in einer Rede, daß Dr. Vueger nicht nur in Margarethen, sondern in den Herzen aller treuen und wahren Christen, die ihn kennen, wohne (Stürmischer Beifall), Herr Palme brachte ein Hoch auf die Frauen und Jungfrauen aus.

Dann ergriff unter nichtendenwollenden Hochrufen Abgeordneter Dr. Vueger das Wort, um in gerührten Worten für die ihm erwiesene Ehrung zu danken. Er sagte, er wolle auch fernerhin nicht nur als Politiker seinen Bezirk vertreten, sondern auch persönlich und gesellschaftlich Freud und Leid mit der Bevölkerung theilen. Er dankte insbesondere auch dem Abgeordneten Fürsten Liechtenstein für seine Anwesenheit, er dankte den Gemeinderäthen, Bezirks-Ausschüssen und Vereins-Obmännern, und er dankte seinen treuen christlichen Wählern und den treuen christlichen Frauen, indem er ein Hoch auf sie ausbrachte. (Stürmische